

幸せを運ぶ四葉のクローバー!  
(我が家の庭で見つけました。)



2019年5月1日で平成から令和に変わり、永らく続けてきたゲゲゲ通信もサンタ通信に変更しました。山田と書いてサンタと勝手に読むことにしました!!



左：サラリーマン山田  
下：サンタこと、普通の山田



サンタ通信は山田を音訓交えて勝手に『サンタ』と読んで付けたネーミングです。世界中の老若男女から愛されているサンタクロースのように、って無理なのは分かってるんですが、少しでも近づけたらいいなあ~と思って、年号の変更に便乗して新しい名前スタートすることにしました。これからもご愛顧下さい。

東京通信工業株式会社(現・ソニー株式会社)  
| 設立趣意書 | 経営方針 | 一部抜粋

(一) 不当なる儲け主義を  
廃し、あくまで内容の  
充実、実質的な活動に  
重点を置き、いたずら  
に規模の大を追わず

## 『リモートワーク!』

コロナ禍で生活が一変して2年近くなりますね。お客さんに連絡すると「今日はリモートワークなので、自宅にいます。」と言われる方や、弊社のリモート面談システムで平日の日中に自宅でパソコンを通じて面談出来る方も結構な割合でおられます。私も以前までは週に2日(月・木)は必ず出社義務がありましたが、今はその時間帯に各自自宅からリモート会議に参加するようになり、諸々の会議をその日に全てリモートで行うようになりました。リモート会議の良さは余談がほぼ無いこと。会議のゴールは基本、決める事なので、とっても効率よく物事が進んで行きます。ただ、議論を深めたり遊び心が必要にな

るような話し合いには少し向いていないように経験上感じます。そこで、活躍するのが『リモート飲み会』ではないでしょうか!? アルコールが入ると会話が弾むこともありますし、もちろん飲まずに昼間に珈琲での打ち合わせもとっても有効だと思います。要するに、今まではどっち付かずの会議という時間を過ごしていましたが、明らかに分けた方が良いと思います。効率よく早く仕事を終えて、楽しく飲みましょう!

自宅でリモート飲み会! 準備万端。



## 『リアクションとやる気!』

おかげ様で月1サンタ通信を出して、だいたい4年くらいになりました。毎月発行していると、月に数件ですが感想をいただくことが増えてきました。実はとっても励みになっています。通信に関しては正直どうでも良い話題しか書いていないのですが、私の人となり伝わっているようで「毎月楽しみにしています。」のような嬉しい感想をいただいています。本当に有難うございます。併せて、教育コラムや資産形成コラムについては、具体的な感想をいただくことや相談をいただくこともあり、こちらとっても嬉しく私の仕事のやり甲斐に繋がっています。とても感謝しています。話は変わって、子どものやる気を引き出すために、最近では「褒める子育て」が注目されていますが、私は褒めると言うよりは事実をありのまま認めることを大切にしています。人は認められると嬉しいと大人になった私も先に記したように実感しています。認めるためには、まずはきちんと見ていないとどうしようもないので、コロナ禍で家族と過ごす時間が長くなった分、良い所も悪い所もきちんと見て、良い所はやる気を伸ばしてあげようと思います。とは言え、悪い所が目につくのが人の性。まずは自分の悪い所から直さねば。『怒らない、怒らない!!』

勉強を頑張る娘たちと  
毎日のんびりのさくら(犬)



Attention(注意)!

今月の「ことば」

濫觴  
うんしよつ

※物事のはじまり  
中国の「荀子」より揚子江のような大河でも源まで遡れば盃に溢れる程度の小さな流れから始まる

庭で発見したカマキリ! 葉っぱに上手く隠れてますね! 童心に返って探してみてください。



現在加入中の保険において、請求漏れはございませんか?

生命保険は請求主義です。請求をいただかない限り保険が役に立つことはありません。請求が出来るか分からなかった場合や、日々忙しくてつい連絡することを忘れていた等あれば、すぐにご連絡ください。

2020年10月25日現在、新型コロナウイルス感染症の影響により、ご連絡等の対応について、通常よりお時間をいただく場合がございます。

「いつでもご連絡どうぞ」090-9710-3236 (携帯)

月に1回のサンタ通信を送付させていただいている皆様。通信と併せて、教育関係コラムや資産形成コラムも楽しんでいただけていますでしょうか？ありのままの私を知っていただき、また皆様の実生活にお役に立てる情報を提供出来ていれば幸いです。

**私は、仕事に真剣に取り組むと同様、子育てにも真剣に向き合っています。**  
**日々、子どもの成長・自立を楽しみに悪戦苦闘しています。**

**子育ては素晴らしい！！ だけど・・・お金がかかる・・・**

4人の子どもがいると、何をするにもお金がかかります。話は変わりますが、子どもの可能性を信じてあげるのは、もちろん親です。でも、可能性を狭めてしまうのも、やはり親です。私が子どもだった時のことを思い出します。以前同封させていただいた『親の気持ち8カ条』の1つ、**子どもは親の本心を知っている**。何かするたびに「お金がかかってるんだろうな～」と思っていました。そんな時、いつも快く挑戦させてくれました。今、私はそれが出来ているだろうか？子どもに遠慮させていないだろうか？と思うことがあります。

一方、将来のためのお金もきちんと準備しておかなくてははいけません。先々を見越して準備していくことと、今を充実した毎日にする。両方は難しいように感じるかもしれませんが、仕組みを作れば可能になります。その仕組み作りは学校では教えてもらっていません。

4人の子どもを育てながら、実践しているサンタ流家計管理術・資産形成術をはじめ、教育関係の実践コラム等を随時更新中の**私製ホームページ**をご参考にしていただき、併せて**知り合いの方にもご紹介ください**。

## 今の生活を楽しみ、将来の不安も解消 併せて子育ての実践アイデアも満載

NEW



←こちらからご覧ください。  
※スマホ版HP

過去の**教育コラム**、**資産形成コラム**および、懐かしの『**ゲゲゲ通信**』や『**サンタ通信**』のバックナンバーもご覧いただけます。  
**受験応援小冊子**については随時お問い合わせ下さい。翌月号に同封させていただきます。

**子どもの教育に関心がある人**  
**一緒に豊かな老後を過ごしたい友人**  
**長生きしてもらいたい両親**  
**身近にいる兄弟姉妹**  
などなど・・・

今を楽しみ、将来も楽しむ。  
子どもの自立を願う人たちと豊かな人生を共に過ごせるよう、  
身近な方にも**上記私製HPのQRコード**を転送してください。  
きっと喜んでいただけると思います。